MEDIO: EXCELSIOR

SECCION: DINERO/MERCADOS

PAGINA: 9

FECHA: 06/JULIO/2016



# **EXPECTATIVAS FINANCIERAS**

# HR Ratings: México contendrá su deuda

## POR FELIPE GAZCÓN

feltpe.gazcon@gtmm.com.mx

Ante los efectos negativos sobre el peso por el Brexit, la calificadora mexicana HR Ratings, tiene bajo revisión la evaluación crediticia del país, y aunque vislumbra riesgos sobre el crecimiento, las finanzas públicas y la paridad, confía en que el gobierno logre contener la deuda y el déficit fiscal y que incluso la moneda nacional logre apreciarse un poco de los niveles actuales para el cierre del año.

Félix Boni, director general de análisis de HR Ratings, dijo que observan una política más prudencial en el manejo de las finanzas públicas por parte de las autoridades mexicanas y "se han tomado medidas muy importantes para cambiar la tendencia negativa registrada hasta el tercer trimestre de 2014".

# **EXPANSIÓN**

Prevé que el PIB crecerá entre 2.3 y 2.5 por ciento, lo cual "no está nada mal comparado con el avance de países avanzados y emergentes, a excepción de China e India". Por ejemplo, en los últimos cuatro trimestres, la economía mexicana registró un avance promedio de 2.54 por ciento, mientras que EU, 2.23 por ciento.

"El crecimiento de México en el contexto global no ha sido especialmente negativo", comentó.

# La calificadora prevé que el peso se recupere al cierre de año, pero advierte riesgos en el crecimiento económico



Foto: Mateo Reyes

# 2.5

# POR CIENTO

es el rango mayor en la previsión de crecimiento para la economía mexicana

Preciso que antes del Brexit tenían una proyección de crecimiento entre 2.3 y 2.8 por ciento.

Por otro lado, expuso que en el hipotético caso de

# ESCENARIO Foto: Ma

Félix Boni comentó que observan una política más prudencial en el manejo de las finanzas públicas por parte de las autoridades mexicanas.

47.6
POR CIENTO

del PIB es el nivel de la deuda del país en los últimos 10 años, según HR Ratings registrarse un triunfo de Donald Trump en la Presidencia de EU, "el impacto sobre el peso sería negativo", sin embargo, afirmó que la probabilidad de que gane es nula.

Explicó que confía en una apreciación del peso para el cierre de 2016, debido a que la reacción de la paridad luego del Brexit ha sido exagerada.

## PELIGROS

Boni advirtió que entre los principales riesgos para la economía mexicana están que no se reactiven las exportaciones manufactureras o el hecho de que las mayores tasas de interés no permitan un incremento del crédito bancario o que el mayor costo del dinero tuviera un impacto negativo sobre el consumo.

Por otra parte, descartó que la Reserva Federal de EU vaya a subir sus tasas de interés en lo que resta del año.

Félix Boni destacó que la deuda pública en los últimos diez años creció 10 puntos del PIB, de 37.7 a 47.6 por ciento, pero la información de los primeros cinco meses del año muestra que la razón de deuda/PIB pudiera haber cedido, al crecer medio punto porcentual, lo que sería una desaceleración, frente al crecimiento promedio anual de 3.3 por ciento de los últimos años.